

ESSENTIEL vous adresse ses meilleurs vœux en cette fin d'année, accompagnés des dernières actualités sur nos projets. Découvrez les différentes opportunités de vous engager ou de renouveler votre engagement à nos côtés, contribuant ainsi à la construction d'un monde plus juste et en meilleure santé !



Adhérer à ESSENTIEL pour 2024 !

LES ACTUALITÉS PROJETS

**Un nouveau projet en
développement :
Santé mentale - Sénégal**



Une mission exploratoire sur la prise en charge de la santé mentale au Sénégal a été réalisée du 27/09 au 11/10 2023. Avec un partenaire guinéen, expert en santé mentale et santé communautaire, et le directeur du Centre DELOSSI, à Rufisque, qui accueille des personnes errantes porteuses de handicap mental ou de troubles psychiatriques, cette initiative marque la première étape vers un projet de solidarité internationale. L'Ambassade de France au Sénégal a apporté son soutien, et ce projet devrait se transformer en un nouveau partenariat en 2024.



SAPEMA

Le rapport d'évaluation finale de la phase 1 est désormais disponible (2020-2023).

Et bonne nouvelle, la phase 2 du projet a été sélectionnée par l'INITIATIVE/EXPERTISE FRANCE ; ce soutien renouvelé permettra de consolider ce projet de santé communautaire et de travailler à sa pérennisation pour une autonomie des partenaires burundais à l'horizon 2028.

Retrouvez le rapport d'évaluation [Rapport d'évaluation \(2020-2023\)](#)



Un atelier sous-régional sur la déficience sensorielle s'est déroulé du 18 au 28 octobre 2023, organisé par le consortium VYV3 Pays de la Loire, Mutualistes Sans Frontières Solidarité et ESSENTIEL.10 organisations ouest-africaines de la déficience sensorielle, ont pu participer aux ateliers de travail sur le plaidoyer et le travail en réseau, les projets d'établissements, les ateliers de sensibilisation à la déficience visuelle et l'éducation inclusive.

Le projet DEFISENS AO en vidéo

[Teaser DEFISENS AO](#)

CAP CSU



Le comité de l'AFD, qui s'est réuni en novembre a octroyé son soutien pour la deuxième phase du projet CAP CSU, qui vise à soutenir le mouvement mutualiste et la société civile dans l'émergence d'une couverture sanitaire universelle au Bénin et en Guinée. Il accompagne le mouvement mutualiste dans sa professionnalisation et sa structuration, et contribue au renforcement de la qualité de l'offre de soins par les acteurs du système sanitaire.



Le Festival Pastille 2023

Le Festival Pastille se clôture pour cette année. Deux jours de projections et de débats, qui ont été l'occasion d'échanger sur la santé mentale et la sécurité sociale alimentaire, en partenariat avec le FESTISOL. Au total, 80 participants ont pris part à l'événement, comprenant 6 projections et 2 débats.

SOUTENIR NOS ACTIONS



Rejoignez-nous

Adhérez ou réadhérez pour l'année 2024 via le [Bulletin d'adhésion](#) ou sur le site [Hello Asso](#)



Faites un don

2€, 10€ ou 50€...
Chaque don compte !

[Cliquez ici pour soutenir les actions d'ESSENTIEL](#)



Engagez-vous

Engagez-vous à nos côtés sur des missions ou engagez votre entreprise sur du mécénat de compétence

[Contactez nous pour en discuter](#)



essentiel
La santé est un droit universel

Association ESSENTIEL

29 Quai François Mitterrand
Nantes CEDEX 2 44273
Tél : +33 (0)2 40 35 31 63

contact@essentiel-internationale.org

Cet email a été envoyé à {{contact.EMAIL}}

[Se désinscrire](#)

